

Mons. Arana en el tema del especialista Bertomeu, “No es una Comisión, sino una iniciativa conjunta”

Prensa CEB 22.05.2023.– Mons. Giovanni Arana secretario general de la CEB, en entrevista con Radio Panamericana da detalles de la llegada de Mons. Jordi Bertomeu, oficial del Dicasterio para la Doctrina de la Fe, quien arribará a nuestro país en los próximos días, “desempeñará un papel orientado y reflexivo en relación a las denuncias de abuso sexual perpetradas por religiosos a lo largo de varios años”, indicó la autoridad eclesial.

«Nos está visitando el padre Jordi, uno de los especialistas del Vaticano, para tratar temas sobre los que hemos estado lamentablemente viviendo en las últimas semanas como Iglesia y como país», enfatizó Monseñor Arana. Aclaró que esta visita no se trata de una Comisión del Vaticano, sino de una iniciativa conjunta para reflexionar sobre un tema delicado como es el abuso sexual en el seno de la Iglesia.

La presencia de Monseñor Bertomeu en Paraguay, aprovechando su agenda en Latinoamérica, propició el contacto entre las autoridades eclesiásticas bolivianas y el representante del Vaticano. «Sabemos que él está en una gira relacionada con temas de abusos, y amablemente ha aceptado visitarnos estos días para reflexionar sobre este tema y las denuncias que han surgido en el seno de la Iglesia», explicó Monseñor Arana. El secretario general de la Conferencia Episcopal aclaró que debido a las circunstancias en las que se confirmó la visita del padre Jordi, no se ha planificado una agenda oficial. No obstante, resaltó la disposición del representante para analizar la realidad eclesial boliviana y comprender sus características en base a su amplia experiencia.

«En estos días, seguramente entre hoy y mañana, se elaborará una agenda de encuentros, diálogo, reflexión y orientación. Entendiendo que cada país tiene una dinámica diferente», sostuvo el obispo. También, enfatizó que el diálogo con el monseñor Jordi sobre cómo abordar estas problemáticas, no intenta copiar políticas aplicadas en otros lugares, por la propia realidad que tiene el país.

Nota: el texto que antecede ha sido reproducido en forma íntegra de la siguiente fuente <https://ceb.bo/2023/05/mons-arana-en-el-tema-del-especialista-bertomeu-no-es-una-comision-sino-una-iniciativa-conjunta/>